



***EDITORIAL**

DE LA DIFUSIÓN DE TEXTOS CIENTÍFICOS EN IMPRESO A LA TRASFORMACIÓN EN FORMATO DIGITAL.

FROM PRINTED DISSEMINATION OF SCIENTIFIC DATA TO IT'S DIGITAL TRANSFORMATION.

Mtra. Guadalupe Martínez Palomino¹.

¹*Vocal de enfermería de la Sociedad Mexicana de Cardiología bienio (2018-2019).*

Desde la creación de la revista en (1992 al 2017) la Revista Mexicana de Enfermería Cardiológica ha sido publicada sin interrupción por 25 años en versión impresa. Ha cumplido los objetivos planteados por la Vocalía de enfermería de la Sociedad Mexicana de Cardiología; con ser un foro de divulgación de artículos científicos de interés para el gremio, es una de las pocas revistas de enfermería mexicana considerada relevante por su calidad científica y su aportación al cuerpo de conocimientos de la profesión a nivel nacional y latinoamericano.

Hasta el último número del 2017 la revista se publicó impresa en papel y ha estado disponible en versión electrónica en la página web de la Sociedad Mexicana de Cardiología con acceso abierto gratuito, en versiones en español en texto completo.

Al paso de los años esta versión en impreso se ha complicado por diferentes motivos, por citar algunos, el lograr la distribución de los ejemplares entre todos los socios y otra circunstancia es los elevados costos de impresión.

Sin embargo, el editar primero en papel y después trasladarlo al formato digital nos permitió de alguna manera el mantener nuestros textos científicos visibles en la comunidad de nuestros lectores.

En el Bienio (2018- 2019) el editor en jefe y el grupo editorial con la nueva mesa directiva, representada por el Presidente: Dr. Pedro Iturralde Torres, le exponen con gran entusiasmo y profesionalismo la estrategia de restructuración de la revista, el dar inicio a la versión solo en formato electrónico a través del sistema OJS (Open Journal Systems 3.1.1.1), que es un gestor de revistas de acceso abierto y un software desarrollado para la realización de la publicación en formato solo digital, cerrando el ciclo en versión impreso. Se diseña el cambio en la imagen de la portada y estructura en sus diferentes secciones que conforman la revista.

Esta nueva estructura dará oportunidad de acceso a otros profesionales de la salud que estén interesados en publicar en este foro virtual en referencia a las áreas afines a las alteraciones cardiovasculares.

El formato OJS, nos permite contar con la creación de la página electrónica en donde se visualizará la revista, así como todo el acervo de cada uno de los volúmenes desde su creación.

Las ventajas adquiridas en el formato electrónico nos permiten reducir los costos para su impresión en forma electrónica, se continúa con el acceso libre, visibilidad y disponibilidad, es fácil descargar en cualquier dispositivo electrónico, dará la posibilidad al autor de integrar "contenido extra" como videos, animaciones y archivos descargables de acceso inmediato; la plataforma incrementará la difusión de los trabajos científicos a nivel nacional e internacional sin límite.

Sé que la revista en impreso siempre será un tesoro invaluable, agradecemos a todos aquellos que han conservado sus ejemplares, ya sea algunos o la colección completa. En la nueva versión se tiene la posibilidad de imprimir en papel los artículos de su interés o el volumen completo.

Estamos en la certeza con la transformación al cambio en formato electrónico, continuar en el cumplimiento de la Misión de la Revista, el prestar un servicio de publicación de manuscritos científicos de contenido altamente calificado de profesionales expertos en los conocimientos referidos a las alteraciones cardiovasculares y ramas afines para mejorar el cuidado de los pacientes bajo el compromiso de respetar la confidencialidad, ética y humanismo.

Con la visión de ser una revista mexicana de excelencia en la divulgación de la evidencia científica y un referente para la mejora de la práctica de enfermería a nivel nacional e internacional sean bienvenidos a esta nueva forma digital de compartir el conocimiento, los invitamos a que nos visualicen y se registren en www.revistamexicanadeenfermeriacardiologica.com.mx.